
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 期 累 計 2,253,034円 

年 間 予 算 2,500,000円 

達 成 率 90.12 ％ 

 
 

・6/25   臨時理事会 11：30～ 

・6/25   次年度 第 3 回クラブ協議会 例会後～ 
 
 

＜2019-20 年度＞ 

・7/2   2019-20 新年度スタート 例会後～集合写真 

・7/8   IAC 例会 17：30～ 

・7/12  青少年健全育成市民大会 19：00～ 

・7/16   例会休会 

・7/20  IAC 海外研修ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 15：00～ 

・7/23   第 2 回・ガバナー補佐訪問 

・7/27  地区 クラブ国際奉仕・社会奉仕 

合同委員長会議   14：00～ 

・7/29  ＩＭ3組 第 1回燦々会(会長幹事会) 

 18：00～      

・7/30   ガバナー公式訪問 

第２６６０地区 
大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目 2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12 時 30 分～1時 30 分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4 階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 
 
 

◆4 つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 

DAITO 
ROTARY 

OSAKA JAPAN 

CLUB WEEKLY BULLETIN 

令和元年 6 月 25 日   No.2460   R1.6.18 (No.2459 の例会記録) 
 

大東ロータリー会長テーマ 

「もっと自由に、愛をこめて」 

 
２０１８年～２０１９年度 

 
国際ロータリーのテーマ 

後面に記載 

 
国際ロータリー会長  

 
バリー・ラシン 

今週の予定   （6 月 25 日） 
お知らせ 

創立 1967 年 12 月 26 日 
■会長 中嶋 啓文 
■幹事 木村 克己 
■広報委員長 森脇 克弥 
（会報） 

次週の予定   （7 月 2 日） 

先週の例会報告 

ニコニコ箱 

 
インスピレーションになろう 

 

◆ 出席報告（6月 18 日分） 

会員数 39名 出席数 30名 欠席者 4名 

特定免除 5名 その他免除 0名 

出席率 88.24％ 

 

前々回 6月 4日 

ホームクラブの出席者 32名  91.43％ 

メークアップの結果 35名 

特定免除 4名  その他免除  0名 

欠席者 0名  修正出席率 100.00％ 

「 今年度の実績報告と反省 」 

会長・幹事 

「 新年度の方針発表 」 

 会長・幹事・奉仕委員長 



 

 

    
 

こんにちは 

先週、「規定審議会」で採択された決議案の報告を

させていただきましたが、それについて２６６０地区

から提案する決議案の報告をさせていただきます。 

本日会員の皆様にお配りさせていただいた「別紙」

のように４項目の上程決議案が出される予定です。 

（別紙「2019 年国際ロータリー決議審議会 上程決議（案）」参照） 

この地区委員会からの決議案は、「ＲＩ加盟に相応しいＲＡＣの在り方や、ＲＩ準

備金の在り方、新たな免税団体に許可された場合の事業費の在り方を規定審議会に委

ねることを検討する」など、今回採択されたことに対して反対するのではなく、決ま

ったことをより良い方向に進めるための提案だと考えています。」と報告されています。 

この報告の中で、説明をせず理解されなかったと思われる、上程決議（案）の４番

目に謳われている撤回された制定案（19-95）の要旨をお知らせします。 

 

制定案及び提案者             提案要旨 

新たな目標を定め、      ＲＩの準備金の方針を近代化するために、 

一般剰余金を定義する件    一般剰余金の定義をＲＩ細則に定め、一般 

（ＲＩ理事会）        剰余金適切なレベルを年間運営費の６５％ 

               （ＲＩ国際大会および規定審議会の支出を 

                下回る）とする。 

  

申し訳ありませんでした。 

 

また当クラブに対して、この上程決議案についての意思表示を６月７日までに返答

するよう要請が来ましたので、本年度理事会に諮り、賛成の意思を投票したことを、

ご報告します。 

 

これで会長の時間を終わります。 

 会長 中嶋 啓文 会長の時間 



 

 

 

◎ニコニコ箱委員会                     委員長 西山 潤一 

・入会記念日 自祝      岡井 康弘 君 

・結婚記念日 自祝（5月）     池田  實 君 

・会長無事終了 感謝      中嶋 啓文 君 

・幹事無事終了 感謝      木村 克己 君 

・理事役員無事終了       藤本 和俊 君 

・理事役員無事終了       中  恒夫 君 

・理事役員無事終了       橋本 正幸 君 

・理事役員無事終了       田川 和見 君 

・理事役員無事終了 6/25 欠席お詫び    佐藤 多加志君 

・理事役員無事終了 ありがとうございました 感謝  杉原 巨峰 君 

・理事役員無事終了       中野 秀一 君 

・理事役員無事終了       空門 満也 君 

・理事役員無事終了       中野 隆二 君 

・理事役員無事終了       柿木  篤 君 

・委員長無事終了       髙島  登 君 

・委員長無事終了       小川 芳男 君 

・委員長無事終了       大東  弘 君 

・委員長無事終了       小林 誉典 君 

・委員長無事終了       間  紀夫 君 

・委員長無事終了       西山 潤一 君 

・委員長無事終了       森脇 克弥 君 

・委員長無事終了       森田 武雄 君 

・半世紀 50 年の柵（しがらみ）がなくなりました   田川 和見 君 

・橋本先輩、大変お世話になりました 感謝   木村 克己 君 

・佐藤さん、木村さん、付き合って頂きありがとうございます 感謝 橋本 正幸 君 

・隆ちゃんありがとうございます     中野 秀一 君 

・中野秀一さん、昨日もありがとうございました 感謝  中野 隆二 君 

・岡井さん明日、お世話になります 間委員長お疲れ様でした 森田 武雄 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 
 

☆ 今週のお祝い   ~ 6 月 入会記念日 ~ ☆ 

                                      



 

 

 
 

 

 

「 今年度の実績報告と反省 」 

    

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆会員増強委員会 委員長 大東  弘 

本年度会員増強では、中嶋会長の基本方針にある、55周年を50人のメンバーで迎える

ための初年度として、会員増強委員会に「職業分類・会員選考」両委員会が含まれたこと

により、ルールに従い迅速に審査できる組織としてスタートしました。 

8 月の会員増強拡大月間に因んででは、近年会員増強において目覚ましい成果を上げて

おられる、くずはＲＣの山口直前会長に卓話を依頼いたしまして、くずはＲＣの増強方法

等のお話しいただき大いに参考になりました。 

本年度大東ＲＣはＲＩ登録上38名でスタートし、7月に樋本・生駒両会員と、1月に岸

沢会員と3名の新入会員に入会していただきましたが、残念ながら1名の退会・1名の除

名者が出て純増1名となりました。 

新しい取組といたしましては、戦略会議でも会員増強が議題となり会員紹介カードを作

って頂き例会受付に設置するも、私のＰＲ不足で成果を得ることが出来ず反省をしており

ます。 

また、「グルメの会」「親睦委員会親睦会」にオブザバーとして新入会員候補の出席を頂

き、岸沢会員の入会と７月に１名の入会予定者を得る事ができました。 

次年度におきましても、益々クラブが活性化され１人でも多くの新入会員が入会される

ことを願って実績報告と反省といたします。 

 

 

 

 

 

 

先週の卓話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ロータリー情報委員会 委員長 小川 芳男 

RI からの定款変更等、ロータリークラブは大きく舵を切ろうとしており、各クラブ

は、それに伴い細則変更を行いクラブの運営に齟齬をきたさないように苦労をしてい

ると聞き及んでいます。大東ロータリークラブ今年度は、戦略計画委員会から自身の

委員会の常設化へ細則変更の答申がなされました。また、RI からの定款の変更に伴い

例会の休会を決定する機関を理事会とする提案を受け、会長から上程がされ、理事会

で承認を受けて、例会に報告されました。 

今後の細則の運用、会務の運営をしっかり行い、細則変更の趣旨の申し送り、引継ぎ

をしていかなければと思っております。みなさまのご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆プログラム委員会 委員長 小林 誉典 

今期の例会は 36 回開催され、その内各委員長などによる定則の卓話以外に、13 名の

会員に各自の卓話をお願いしました。 

 

休会が少し増えたため、会員全員にお話しして頂くことができなかったことを、少々

残念に思います。又、これまでの期間中に緊急の変更が 2度ありましたが、それぞれ

別枠の会員に即座に対応頂き、結局 4枠の変更が支障なく行われ、緊急卓話要員の会

員にお願いすることもなく、更に最終責任で私が出る幕のもなかったので安堵してお

ります。皆様のご協力に対し感謝申し上げます。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆親睦活動委員会  委員長 間  紀夫 

本年度の実績としましては、毎年度と同様に親睦委員会行事として、秋の家族会・ク

リスマス家族会を実施させていただきました。 

会長・幹事の適切なアドバイス、親睦委員会メンバーの協力のもと、多くの会員、ご

夫人の皆様にもご参加いただくことができました。本当に有り難うございました。 

反面、段取り不足などによりご迷惑をおかけした点も多々ございましたし、会員全体

の親睦をはかるという意味では、通常例会の設営方法を含め、新たな取り組みを実施

できなかったことは反省点として次年度に引き継ぎたいと考えております。 

親睦はロータリーの根幹ということで、精神的、肉体的にプレッシャーのかかる一年

間てありましたが、その分、多くの貴重な経験をさせていただいたと思っております。

有り難うございました。 

最後に、一年間、親睦委員会の活動へのご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆広報委員会（会報・雑誌）委員長 森脇 克弥 

本年度、広報委員長の代理を務めさせて頂きました副委員長の森脇でございます。誠

に残念な事ではありますが前広報委員長が退会されたという事もあり、急きょ私が委

員長の代理を務めさせて頂くこととなりました。その為、至らない点、多々あったこ

とと思います。特に反省点としましてはやはりすべての例会、またはその他行事に参

加する事ができず、広報委員長代理としての役目を充分に果たせなかった事と思いま

す。次年度は広報委員長を仰せつかっておりますので、その点を踏まえ次年度につな

げていきたいと思います。また、私が休会の時に快く代わりを務めて頂いた会員諸兄

の皆様には深く感謝申し上げます。1 年間ありがとうございました。引き続き次年度

も宜しくお願い申し上げます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコニコ箱委員会   委員長 西山 潤一 

本年度、昨年に続き、ニコニコ箱委員会委員長を仰せつかり感謝申し上げます。 

クラブ会員の皆様からのご理解ご協力とご支援を頂けた事、心から感謝申し上げます。 

私自身が忙しさにかまけ、全ての例会に出席できなかった事で、ニコニコへの取り組

みが甘くなったのではないかと深く反省しております。今後は気を引き締めていく所

存です。 

残り少ない例会ですが、目標達成へのご協力宜しくお願い致します。 
 

◆シンギング委員会        委員長 西山 潤一 

例会のスタートをきるセレモニーである「ロータリーソング」を歌って頂ける様、タ

クトを振ってまいりましたが、自身の音程が悪く、皆様には大変ご迷惑をおかけしま

した。申し訳ございませんでした。 

そんな中、大川会員のご指導が無くては成り立たなかったと思います。ご厚情を賜り

厚く御礼申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ロータリー財団委員会 委員長 髙島 登 

ロータリー財団は、国際ロータリーの活動の推進を資金的に支援するための非営利財

団で、その使命はロータリアンが世界で健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧

困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。

本年度大東ロータリークラブは会長のベネファクター112,000 円、年次基金への寄付

583,200 円、ポリオプラス基金への寄付 199,900 円合計 895,100 円の寄付を行う事が

できました。 

会員皆様方の御協力に感謝とお礼を申し上げ、実績報告と致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

◆インターアクト委員会 委員長 森田 武雄 

7 月 大阪桐蔭高校にてインターアクト例会を行い、中嶋会長の卓話で「もっと自由

に愛をこめて」をテーマにお話し頂き、生徒たちからも「愛情を持って奉仕活動する

大切さ」実感して頂きました。 

 

8 月 台湾台中第 3461 地区にて海外研修が行われました。100 名を超える人数で迎い

現地のインターアクターと発表、文化交流、清掃活動、踊り、食事を重ね 3日の素晴

らしい交流が図れました。中野委員長の事業に対する熱意はロータリアンとして非常

に勉強になり、次年度の海外研修に繋げて行きたいです。 

 

11 月 浪花中学高等学校にて年次大会が行われ、海外研修の報告・反省を各校から発

表し講演会「災害から命を守る」をテーマに各校グループワークを行い「今何が必要か」

を生徒たちが検証、発表いたしました。 

 

6 月 大阪市信太山青少年野外センターにて新入生歓迎が行われ、インターアクター

各班で飯盒炊飯カレーライスを作り、キューブカレンダーの制作行い交流を図りました。 

新入生も先輩たちとの親睦ができこれから奉仕活動に役立て欲しいと思います。 

 

一年間、クラブの皆様にご協力、ご支援を頂き感謝申し上げます。次年度に向けて今

年の一年を生かすように奉仕活動をして参りたいと思います。 

 

7 月 ＩＡＣ例会 

8 月 海外研修 台湾台中 

9 月 早朝清掃活動 

10 月 秋の奉仕活動 

11 月 第 2660 地区年次大会 

3 月 冬の清掃活動 

5 月 早朝清掃活動 

6 月 新入生歓迎 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆クラブ戦略委員会 委員長 橋本 正幸 

中嶋会長の意向により特別委員会として「戦略委員会」を設置されました。委員会の

目的は「クラブの将来あるべき姿を考え、その実現に向けて改革を行う」とし、全１２

回の会議を行いました。 

委員会ではクラブ運営を中心に、委員の皆様の自由な発想の基に、クラブの問題点や将来

について審議を行って頂きました。委員会のメンバー構成は、理事会役員で占められてい

る事から、今年度以降共通の認識の基にクラブ運営ができることを期待しています。 

委員の皆様には、一年間御協力頂きありがとうございました。 
 

議 題  １．会員増強（永遠のテーマ） 

       紹介カードを受付に置く。 

２．周年積立について 

周年積立金については、年度１００万円をめざす。 

積立が無ければ周年を開催できない事への理解を求める。 

     ３．姉妹友好クラブとの交流について 

姉妹クラブについては、これまで通りの付き合いを行い、交流は会長

と理事会の判断で行う。 

友好クラブについては、会長と理事会の判断で交流を決める。 

     ４．指名委員会の位置づけ 

当該年度会長がロスター順で幹事の指名を行い、幹事を辞退された時

は、細則通り指名委員会に委ねる。 

     ５．会長の幹事任命について 

             幹事の指名については、ロスター順とする。 

     ６．戦略委員会について 

次年度から戦略委員会が常任委員会として、新たにクラブ戦略委員会

として設置する。これに伴い細則変更を行う。 

     ７．次年度戦略委員会について 

委員長は直前会長とする。 

委員構成は、会長、幹事、会計、会長エレクト、次年度幹事、副会長、

次々年度幹事、直前会長とする。 

        議事録については、副会長が作成し、事務局に保管する。 

     ８．ニコニコ会計について 

ニコニコ会計が事業費に充てられ、奉仕活動を行う上で必要である事

に理解を求める。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会計 中野 秀一 

本年度、中嶋会長が提唱された『もっと自由に！愛をこめて』のスローガンのもと、

各委員長の皆様により高潔で高い倫理観の伴う事業が企画立案され実行されました。 

事業予算執行においてもほぼ当初の計画通りに遂行され、一般管理費等においても事務

局のご協力により適切に処理を進める事が出来、会計の立場としても大変助かりました。 

ここ数年、会員数が思うように増加しない状況ではありますが、更に魅力あるクラブ

へと発展するよう、次年度以降も素晴らしい価値ある事業が遂行されますと共に、皆

様には適正明朗な会計に努めて頂きますよう、引き続きご理解とご協力を宜しくお願

い致します。 

本年度は大変お世話になり誠に有難うございました。感謝！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
次年度（２０１９-２０年度）●第３回クラブ協議会のお知らせ● 

 
次年度 第３回クラブ協議会を下記の通り開催いたします。 
次年度の理事・役員・委員会委員長の皆様はご出席下さいます様、お願い申し

上げます。 
日  時 ２０１９年６月２５日（火） 例会後～ 
場  所 市民会館 ４階 大会議室（例会場） 
 
＊ご都合の悪い方は、副委員長の出席をお願い致します。 

 
２０１９～２０２０年度の集合写真を７月２日（火） 
例会終了後に撮影いたします。 

７月２日は上着・ネクタイ着用でお越しください。 

 
グルメの会 開催のお知らせ 

 

 グルメの会を下記の通り開催いたします。 
  

日  時 ６月２９日（土） 午後６時 ～ 

場  所 さんわ （奈良） 
  

* 多数のご参加よろしくお願いします。  


